



326 PAKET PEKERJAAN PEMKOT YOGYA Dilelang Secara Elektronik

YOGYA (KR) - Sebanyak 326 paket pengadaan barang dan jasa di Pemkot Yogyakarta tahun 2009 ini proses lelang pengadaannya dilaksanakan secara elektronik. Pengadaan barang secara elektronik ini merupakan langkah Pemkot untuk meminimalisasi adanya tindak korupsi.

"Ke-326 paket ini merupakan pengadaan barang dengan nilai masing-masing di atas Rp 500 juta," ucap Kabag Pengendalian Pembangunan Pemkot Yogyakarta Edy Muhammad di Balaikota Yogya, Senin (2/3).

Dikatakan, pengadaan barang secara elektronik tersebut sesuai Surat Edaran Walikota Yogyakarta No 602 Tahun 2009 yang berisikan ketentuan wajib pengadaan barang dan jasa senilai Rp 500 juta ke atas menggunakan sistem elektronik. Untuk pengadaannya dilaksanakan melalui program layanan pengadaan secara elektronik (LPSE).

Edy mengungkapkan, para penyedia barang dan jasa atau rekanan bisa menawarkan diri melalui lelang dengan sistem tersebut di Kota Yogyakarta. Dengan lelang model ini, para

rekanan maupun berbagai pihak terkait bisa langsung memantau dengan jelas proses pengadaan barang dan jasa di Kota Yogyakarta. Karena semua proses melalui program tersebut dilakukan secara transparan dan bisa diakses semua pihak.

Dipaparkan, tahun 2009 ini Pemkot Yogyakarta melakukan 168 kegiatan pengadaan barang dan jasa yang terbagi dalam 889 paket pekerjaan. Dari 889 paket pekerjaan terbagi dalam 5 jenis pengadaan, di antaranya 326 paket pemborongan, 109 paket konsultasi, 304 paket barang, 158 paket jasa lainnya dan 1 paket swakelola dengan nilai pengadaan secara keseluruhan Rp 120,21 miliar. Edy berharap semua SKPD segera melaksanakan tata kala sesuai aturan yang berlaku.

Walikota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan, pengadaan barang dan jasa dengan model seperti ini merupakan wujud dari komitmen Pemkot untuk memberantas korupsi. "Bola salju telah kita gelindingkan dan biarkan itu terus menggelinding hingga ke semua lini," tandasnya. (Ret)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Pengendalian Pembanguna	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005